

COMMUNIQUE DE PRESSE

Colère des policiers :

« Zéro poste ouvert dans les Hautes-Pyrénées »

Le Bureau Départemental **Alliance Police Nationale** a pris connaissance de la liste des postes ouverts à la mutation pour le 1^{er} septembre prochain.

Avec stupéfaction, nous avons constaté que **ZERO** poste était ouvert pour notre département alors qu'on nous explique que depuis 5 ans plus de 9 mille Gardiens de la Paix ont été recrutés.

Légitimement nous nous posons la question suivante : **où sont-ils affectés ?**

Depuis quelques années, Alliance Police Nationale Hautes-Pyrénées demande des renforts à Lourdes et à Tarbes. Notre administration nous répond sans scrupule que l'effectif de référence, selon elle, est supérieur de 10 fonctionnaires.

Or, la réalité du terrain, la seule qui nous importe, met en exergue un manque de **10 fonctionnaires à Tarbes et 5 à Lourdes.**

Les policiers des Hautes-Pyrénées attendaient ces mutations afin de bénéficier d'un nouveau cycle horaire de travail proposé par l'administration. Cycle impossible à mettre en place justement à cause du manque d'effectif. Cherchez l'erreur ou la logique !!!

Des grands discours sur la remise à niveau de la Police mais dans les faits, il y a bien une baisse d'effectif qui sera accentuée par une douzaine de départ à la retraite programmés dans les deux ans à venir.

Les policiers des Hautes-Pyrénées sont fatigués de ce manque de respect, de considération et ont un sentiment d'être au bord de l'asphyxie. Nous ne demandons qu'une chose, pouvoir travailler dans des conditions acceptables.

Le Bureau Départemental 65 Alliance Police Nationale a demandé à rencontrer Madame la Préfète des Hautes-Pyrénées dans les plus brefs délais, la commission de mutation étant le 28 juin prochain, tout doit être mis en œuvre d'ici là pour obtenir des renforts.